

☆masaki

学校教育目標 「自他の良さを認め、共に伸びる生徒の育成」
校 訓 「真面目にします 仲よく協力します 良い言葉を使います」

充実の2学期

「光陰矢の如し」とはよく言ったもの。診断テスト、新人戦、実力テスト、運動会、職場体験学習、合唱コンクール、文化祭、人権・同和教育参観日、伊予地区駅伝競走大会、2学期末テスト…。長く色濃かったはずの2学期も残りわずかになりました。この充実した2学期を学級委員のみなさんに振り返り、総括してもらいました。

2学期を振り返って

「2学期を終えて」

1年1組 石田 咲幸

私が2学期がんばったことは、学級委員です。初めは仕事を果たせるか心配だったけれど、やっていくうちに慣れてきて、呼び掛けなども生活委員と協力して、クラス全体をまとめるっていました。3学期もがんばりたいです。

「努力と絆の2学期」

1年2組 中嶋 千晴

2学期は行事が多く、その中で勉強や部活動等もあり、忙しく充実した日々でした。後期学級委員に任命され、そのために自分にできることは何かを考え、行動しました。学級活動の司会は苦手だったけれど、伝わりやすくなるように言葉選びを意識しました。前は知らなかったクラスメートの新たな一面も垣間見れて楽しい時間を過ごしました。これからも何事にも全力で取り組み、皆と協力して楽しみながら精いっぱい過ごしていきたいです。

「文化祭」

1年3組 向井 悠泰

僕は中学校の文化祭を初めて経験して、とてもおもしろかったです。有志発表が思っていたものよりも上手な発表ばかりで、びっくりしました。3年生のダンスも全員がそろっていて、「さすが3年生だな」と思いました。来年の文化祭も楽しみです。

「2学期を終えて」

2年1組 高岡 優衣

私は後期学級委員になり、先生やクラスのみんなと積極的にコミュニケーションを取り、一人一人の意見を大切にして、クラスの一体感を強めることができました。任された仕事を最後までやり遂げることを意識して、責任を持ってこれからも取り組んでいきたいです。

「クラスの絆」

2年2組 北岡 琉愛

2学期は、運動会と合唱コンクールを通して、クラスの絆が深まった学期だったと思います。運動会では、よい結果は出なかったけれど、本番前にクラス全体で円陣を組むなど、クラス全員で達成感を味わうことができました。合唱コンクールでは、一人一人が自分の役割を意識し、声を合わせることの大切さを学びました。行事を重ねるごとに、クラスとして成長できたと思います。この経験を大切にし、これからも明るく楽しいクラスにしたいです。

「たくさんのこと学んだ2学期」

2年3組 木藤 蒼空

僕は2学期に行事を通してたくさん学びました。運動会ではチームワークの大切さを、職場体験学習ではマナーの大切さを、そして文化祭では人をまとめることの大変さを学びました。僕が学んだことを、学級委員としてみんなに伝えて、クラスの成長につなげていきたいです。

「充実した2学期」

2年4組 廣藤 巧人

中学校生活にも慣れ、昨年よりもとても充実した2学期を過ごすことができました。職場体験学習では、地域の人たちとも交流することができました。また、いろいろな行事を通して、学級全体が一致団結し、絆を深めることができました。この2学期で学んだことを3学期にも生かしたいです。

「絆～様々な行事を終えて得たもの～」

3年1組 平野 青空

私達は、運動会では、自分たちで引っぱっていくことの難しさや、自分たちで周りを見て、創り上げていく大変さを知り、文化祭では、みんなで協力することの大切さを学びました。様々な行事を通して、しんどいことや大変なことが多かったけれど、大切なことに気付くこともできました。3学期はクラス全員で団結して受験に向けてがんばりたいです。

「思い出の運動会」

3年2組 生駒 壱誇

2学期は運動会、文化祭、実力テストなど、たくさん行事がありました。どの行事もクラスメートと楽しむことができ、団結して取り組めました。僕は運動会で応援団員になり、朱雀ブロックを優勝に一步でも近づけられるようにという気持ちでがんばりました。結果は三冠は取れなかったけれど、総合優勝と学級対抗優勝ができるうれしかったです。

「思い出に残った2学期」

3年3組 宮下 晴斗

2学期は、運動会や文化祭などの大きい行事が多くて忙しい日々でしたが、特に思い出に残っているのは運動会の実行委員をしたことです。みんなをまとめる力やコミュニケーション能力が高まったと思います。学級ではみんなで助け合い協力する力が強まったと思います。中学校最後の文化祭では、クラスのみんなと楽しく踊れてよかったです。3学期も、毎日が記憶に残るよう思い出を作りたいと思います。

「がんばったダンス」

3年6組 谷口 遼

文化祭で「マルモリダンス」と「ナルトダンス」を踊りました。最初は難しかったけれど、練習していると楽しくなりました。本番は緊張したけれど、終わったときは達成感がありました。ダンスをがんばれてよかったです。

